

---

## Meldung

### Familieneinrichtung in Sudenburg geplant

Sudenburg (vs) • Gerechte Gesundheits-, Bildungs- und Lebenschancen für Kinder zu schaffen, unabhängig von ihrer Herkunft. Darum geht es dem Familiengesundheitszentrum der MAPP-Empowerment gGmbH, das in der Klauener Straße 15 in Kürze seine Arbeit aufnehmen wird. Das Unternehmen ist ein anerkannter Träger der Kinder- und Jugendhilfe mit Angeboten für Eltern in besonders belastenden Lebenslagen und Weiterbildungsprogrammen für pädagogische Fachkräfte. Als Starthilfe haben Rechtsanwalt Raphael Deipenbrock und seine Frau Jacqueline 3000 Euro übermittelt. Kinder von benachteiligten Familien seien von der momentanen Pandemie-Situation besonders betroffen, heißt es zur Privatspende.